

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Hydrocarbures : le nouveau plan de développement alternatif de BW Energy

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

La société BW Energy vient de conceptualiser un plan de développement alternatif relativement au champ satellite Hibiscus-Ruche de Dussafu, situé en offshore, au large du Gabon. Le pétrolier a désormais à son actif les unités jumelles Atla et Balder, deux plateformes de forage aménagées en 2003, dans la zone dite vérin. Coût de la transaction : 14,5 millions de dollars (8,169 milliards de francs CFA). Atla et Balder devront donc être converties, en vue d'assurer la production sur le site dans le cadre d'une opération qui favorisera la réduction des investissements en capital d'environ 100 millions de dollars, par rapport au plan de développement initial. En sus de

procéder à la réduction du temps nécessaire à la première production d'huile. À noter que les projets de conversion de plateformes de forage et leur redéploiement pour la production permettent de réduire les émissions de gaz à effet de serre de 70 à 80 %. Aussi le nouveau plan de développement de la compagnie pétrolière singapourienne devrait-il se solder par la baisse du prix de production du baril évalué pour Hibiscus-Ruche (phases 1 et 2) à environ 25 dollars par baril. Le coût d'exploitation de la licence de Dussafu, y compris le champ Tortue, devrait donc baisser à environ 11 dollars par baril, avec l'augmentation prévue de la production sur son champ satellite. " Nous bénéficions de la disponibilité d'unités de haute qualité à des prix très attractifs en

raison de l'effondrement actuel du marché du forage. En réutilisant les installations, nous obtiendrons également une réduction substantielle des émissions de CO2 liées au développement du champ par rapport à une plateforme nouvellement construite (...)", a indiqué le PDG de BW Energy, Carl Krogh Arnet.

Relativement à ce plan de développement approuvé, les ressources prouvées 2P sont de 112 millions de barils de pétrole récupérables, pour un investissement nécessaire de 660 millions de dollars.



Photo: DR

Les deux plates-formes nouvellement acquises par la firme.

Le Gabon organisera le 47e forum des réassureurs africains en 2023

AEE
Libreville/Gabon

La 93e réunion du comité exécutif de l'Organisation des assurances africaines (OAA) s'est tenue lundi dernier par visioconférence. Douze points étaient à l'ordre du jour dont l'adoption du procès-verbal de la dernière rencontre à Johannesburg et les préparatifs de la 47e conférence de l'OAA au Nigeria. À ce sujet, il est question d'attendre l'évolution de l'épidémie de coronavirus, afin de pouvoir organiser les travaux de cette assemblée générale à Lagos. Concernant les états financiers de l'exercice 2019, ils ont été approuvés par les membres du Comité exécutif, ainsi que le budget de l'exercice 2021. Et sur cette base, l'OAA ayant son siège à Yaoundé au Cameroun, dans un État régi par les dispositions du système comptable de l'Ohada, les membres du Comité exécutif ont donc décidé que soit dorénavant conforme au système comptable de l'Ohada, la comptabilité de l'Association. Participant à ces travaux en ses qualités de pré-



Andrew Crépin Gwodog participant par visioconférence à la 47e réunion de l'OAA.

sident de la Fédération gabonaise des sociétés d'assurances (Fegasa), secrétaire général adjoint des associations des réassureurs africains et membre du Comité exécutif de l'OAA, Andrew Crépin Gwodog s'est dit satisfait du déroulement des travaux. " Le point culminant pour le marché gabonais était de voir la candidature que nous avons proposée au comité exécutif de l'OAA, d'organiser la 47e réunion des réassureurs dénommée " le Forum de la réassurance africaine en 2023 ", être acceptée. Nous sommes heureux effectivement de pouvoir dire aujourd'hui que le Gabon, surfant sur la Fanaf 2020, a pu obtenir des membres du comité exécutif de l'OAA, l'autorisation d'organiser cette rencontre ", a-t-il indiqué.

PRÉSIDENCE DE LA RÉPUBLIQUE
TASKFORCE POUR LE RÉGLEMENT DE LA DETTE INTÉRIEURE
ARRÊTÉ N° 0847 PR DU 24 JUIN 2020
TEL. (+241) 62 11 04 27 / (+241) 62 11 04 29

RÉPUBLIQUE GABONAISE
Union - Travail - Justice

COMMUNIQUE DE PRESSE

Libreville, le 04 novembre 2020 – Dans le cadre de ses travaux, la Taskforce pour le règlement de la dette intérieure invite les entreprises du Club de Libreville 7 dont la créance a fait l'objet de rachat, à se présenter munies de toutes les pièces justificatives, à l'Immeuble Diamant 2 au quatrième étage, du 05 au 09 novembre 2020.

Il s'agit notamment de :

- ✓ ATRIUM
- ✓ AUTOMOBILE 2A
- ✓ BATIVERT INTERNATIONAL
- ✓ CCR
- ✓ CONTRACTOR
- ✓ ENTRETIEN 2A
- ✓ EVA TP
- ✓ HM DISTRIBUTION
- ✓ LE TISSERAND
- ✓ NINE ENGINEERING
- ✓ SETEG
- ✓ SGIE
- ✓ SIM BTP
- ✓ WOODAFRICA
- ✓ MIKA SERVICES

PRÉSIDENCE DE LA RÉPUBLIQUE

Taskforce Dette Intérieure